



Tag des Kunsthandwerks im vorarlberg museum Bregenz

Sonntag, den 15. September von 11:00 bis 17:00



Vorarlberger
Landestrachtenverband



Vorarlberg hat eine einzigartige Trachtenlandschaft. Die UNESCO hat das Wissen um die Herstellung und das Tragen der Bregenzerwälder- und Montafonertracht in die Liste des immateriellen Kulturerbes in Österreich aufgenommen. Am Tag des Kunsthandwerks zeigen Vorarlbergs Fachfrauen und -männer aus allen Regionen, wie die zu den Trachten gehörenden Kopfbedeckungen, Stickereien, Spitzen und vieles mehr hergestellt werden. Dazu zählen neben den weithin bekannten Radhauben auch Strohhüte, Stickereien zu den verschiedenen Trachten, Spitzen, Nähetechniken – um nur einige Beispiele zu nennen. In Zusammenarbeit mit dem Vorarlberger Landestrachtenverband.

© Vorarlberger Landestrachtenverband, Foto: Patrick Säly



*Vorarlberger
Landestrachtenverband*